

# Reisefilm Kenya 2022

**Rheingau.** (mg) – Der Verein Rheingauer Jugend für Afrika e.V. lädt am Sonntag, 4. Juni, um 11 Uhr zur Vorführung des Reisefilms Kenya 2022 im Geisenheimer Lindentheater ein. Der Film dauert etwa eine Stunde und 15 Minuten und dokumentiert die Erlebnisse und Erfahrungen der Jugendgruppe, die im August 2022 die Reise nach Kenia unternommen hat, um Land und Leute kennenzulernen und an Projekt-schulen zu arbeiten. Die Jugendlichen haben nicht nur gefilmt, sondern den Film teilweise auch kommentiert. Auch sind Ausschnitte aus den Interviews der Jugendlichen verarbeitet, in denen sie am Ende der Reise Höhe- und Tiefpunkte der Reise und persönlichen Eindrücke zusammengefasst haben. Nun wird der Film den Familien und Freunden der Reiseteilnehmern gezeigt. Außerdem sind Unterstützer der Fahrt und Interessenten eingeladen.